



AYUNTAMIENTO
DE
13427 LOS CORTIJOS
(Ciudad Real)

AYUNTAMIENTO DE LOS CORTIJOS (C. Real)
SALIDA Núm. <u>1</u>
<u>10</u> de <u>ENERO</u> de 200 <u>7</u>

DÑA. BEATRIZ GARCÍA LÓPEZ, ALCALDESA DEL AYUNTAMIENTO DE LOS CORTIJOS, (CIUDAD REAL), en representación del Ayuntamiento de Los Cortijos,

EXPONGO:

Que somos un municipio ubicado geográficamente en la zona de los Montes de Toledo, donde el único medio de comunicación es por carretera y mediante transporte privado.

Hace más de un año se comenzó con la supuesta reparación y mejora de la carretera CR-P-7022. En la actualidad dicha carretera está en peores condiciones que un camino rural, sin señalización, sin arcones, carretera inestable llena de graba y baches. Ese Tramo de escasos **5 kilómetros**, es utilizado a diario por el transporte escolar, es el único medio de comunicación con Madrid y Toledo y con fincas en las que muchos de los habitantes del municipio trabajan y se ven obligados a usar a diario.

Constantemente estamos recibiendo quejas de los vecinos que están pidiendo encarecidamente que se arregle ese tramo de vía dado el gran riesgo que corren diariamente.

SOLICITO:

Arreglen ese tramo de carretera de forma inmediata para evitar los accidentes inminentes dado la peligrosidad de la vía.

Saluda atentamente

En Los cortijos a 10 de Enero del 2017



EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CIUDAD REAL

Sr. Diputado de Vías y Obras.



AYUNTAMIENTO
DE
13427 LOS CORTIJOS
(Ciudad Real)

AYUNTAMIENTO DE LOS CORTIJOS (C. Real)
SALIDA Núm. <u>15</u>
<u>14</u> de FEBRERO de 2007

DÑA. BEATRIZ GARCÍA LÓPEZ, ALCALDESA DEL AYUNTAMIENTO DE LOS CORTIJOS, (CIUDAD REAL), en representación del Ayuntamiento de Los Cortijos,

EXPONGO:

Que tal y como le manifesté e informé en la reunión mantenida con usted el pasado viernes día 10 de febrero, tenemos en muy mal estado y muy peligrosa la carretera CR-P-7022. Le explico y amplio información.

En la actualidad dicha carretera está en peores condiciones que un camino rural, el pavimento está en muy mal estado, con existencia de numerosos baches y grava, y zonas muy deterioradas del firme, es estrecha y con los arcenes en tierra. El estado de la pintura de líneas continuas y discontinuas en casi todo el tramo es inexistente.

Es una de las vías más transitada de la localidad puesto que es la carretera que nos une con Madrid y Toledo. Ese Tramo de escasos **5 kilómetros**, es también utilizado a diario por el transporte escolar y por muchos de los habitantes del municipio que trabajan en las fincas colindantes, o en Madrid y Toledo, y se ven obligados a usar a diario.

Constantemente estamos recibiendo quejas de los vecinos que están pidiendo encarecidamente que se arregle ese tramo de vía dado el gran riesgo que corren diariamente.

SOLICITO:

Que sea arreglado ese tramo de carretera de forma inmediata a ser posible dada la peligrosidad de la vía.

Le saluda atentamente.

En Los Cortijos a 13 de Febrero del 2017

LA ALCALDESA

SR. PRESIDENTE DE LA DEPUTACIÓN DE CIUDAD REAL

